



Descarta el PT “cualquier ruptura” con Morena

La reforma electoral se construye a partir de aproximaciones entre partidos, señala Mier

GEORGINA SALDIERNA

La vicecoordinadora del PT en el Senado, Geovanna Bañuelos, desmintió ayer que esta fuerza política se haya levantado de la mesa de negociación de la reforma electoral.

Ante versiones de que se habrían nieron con los integrantes de la Comisión Presidencial que elabora la propuesta, y tienen programado otro encuentro este martes.

“Estamos instalados de manera permanente en una mesa de trabajo y se han tenido jornadas muy intensas de deliberación y de presentar propuestas de enriquecimiento.

“Las representaciones de los tres partidos políticos estamos trabajando con muy buena voluntad de poder cumplir con la encomienda de que antes de que concluya febrero” se pueda conocer una propuesta formal, subrayó.

Bañuelos descartó cualquier

ruptura con Morena. No la hay ni la habrá, enfatizó, al asumir que por supuesto hay debate y puntos de vista diversos, lo cual es normal.

Por su lado, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, también rechazó que se haya roto la negociación con PT y PVEM. “Se abordaron muchas cosas y hay opiniones distintas; yo digo que debemos ser muy cuidadosos, se modifican coeficientes, se revisan cláusulas de gobernabilidad, se determina si un sistema mixto de integración de las cámaras o si deja de ser mixto, si la representación bajo un procedimiento electivo no se confunde con senadores o diputados de mayoría, en fin”.

Insistió en que el cambio legislativo se está construyendo a partir de las aproximaciones entre la Comisión Presidencial creada para el asunto, representantes, dirigentes de los partidos de la coalición y la propia mandataria federal.